

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Eha Nugraha, dilahirkan di Kota Cirebon pada tanggal 17 September 1978 yang merupakan anak kedua dari lima bersaudara pasangan Bpk. Mustara dan Ibu Sumanah. Kini penulis memiliki dua putri yang cantik bernama Gaizka Aisha Shahraz dan Qaisahara Alifa Shafiyah dari suami tercinta Bpk. Taufik Hidayat, S.Pd.

Pendidikan yang pernah Penulis tempuh dimulai dari Sekolah Dasar Negeri (SDN) 3 Bodelor pada tahun 1985 dan diselesaikan pada tahun 1991, kemudian dilanjutkan pada Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 1 Plumbon tahun 1991-1994, Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 1 Palimanan tahun 1994-1997 serta sempat mengenyam pendidikan tinggi di Universitas Swadaya Gunung Djati pada Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi tahun 1997-1998. Semua pendidikan tersebut ditempuh di kota kelahiran, Cirebon.

Pada tahun 1998 melalui jalur UMPTN penulis kemudian diterima di Universitas Lampung pada fakultas dan jurusan yang sama yaitu Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi pada program strata 1 yang diselesaikan pada tahun 2004. Tahun 2011 penulis melanjutkan pendidikan Pasca Sarjana Program Pendidikan Profesi Akuntansi (PPA) pada almamater yang sama dan selesai satu tahun kemudian. Setelah menyelesaikan Pendidikan PPA, penulis langsung melanjutkan Pendidikan Pasca Sarjana Magister Ilmu Akuntansi (MIA), masih pada almamater tercinta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Lampung dan lulus tahun 2015.

Selama menempuh pendidikan strata 1, penulis pernah aktif dalam berbagai kegiatan mahasiswa seperti Rohani Islam (ROIS) FEB sebagai Sekretaris Bidang Kegiatan Khusus Muslimah, Badan Eksekutif Mahasiswa Fak. Ekonomi (BEM-FE) sebagai Bendahara Eksekutif, Badan Eksekutif Mahasiswa Universitas Lampung (BEM Universitas Lampung) sebagai Bendahara Eksekutif (Menteri Keuangan), Himpunan Mahasiswa Islam (HMI), Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM), serta Sanggar Sabil sebagai anggota.

Pengalaman pekerjaan Penulis dimulai pada tahun 2004 sebagai Dosen di STIE-STIKOM Darmajaya Lampung (sekarang IBI Darmajaya) sampai dengan Desember 2007. Tahun 2004 dan 2005 Penulis menjadi Auditor pada Lembaga Pers Mahasiswa Universitas Lampung “Teknokra”. Tahun 2006 penulis merangkap pekerjaan sebagai Staf Keuangan sekaligus HRD Manager pada PT. Radio Suara Tiara Indah (Radio Oz 94,4 FM) sampai dengan akhir tahun 2007. Antara tahun 2006 sampai dengan 2007 bersama dengan tiga rekan yang lain penulis juga mendirikan lembaga privat bernama “*My Personal Teacher (MPT)*”. Januari 2008 sampai dengan Maret 2008 penulis tergabung dengan program PNPM sebagai konsultan Wilayah Kota Agung, Tanggamus-Lampung. Akhirnya, mulai Maret 2008 sampai sekarang Penulis bekerja pada Yayasan Pendidikan Al Kautsar Lampung sebagai Staf Pembukuan dan Pelaporan Keuangan dan mulai 2013 Penulis juga kembali ke kampus dan mengajar pada STIE Prasetya Mandiri Lampung.